

Piden impulsar agro para bajar inflación (Reforma 25/10/12)

Piden impulsar agro para bajar inflación (Reforma 25/10/12) Entre las recomendaciones que hizo Carstens al agro para lograr mayor productividad, está el desarrollar un mayor manejo de inventarios Por Monserrat Bosque Cd. de México México (24 octubre 2012).- El alza en los precios de los alimentos ha tenido un impacto muy significativo en la inflación general, por lo que es necesario mitigar su efecto a través de una mayor productividad del campo y mejores instrumentos financieros para el sector, aseguró Agustín Carstens, Gobernador del Banco de México (Banxico). En su participación en el lanzamiento de los Futuros del Maíz en el MexDer, aseguró que el ordenamiento de los precios de los productos agropecuarios volátiles sólo puede lograrse a través de medidas estructurales. "El ordenamiento de esos precios no se puede hacer mediante política monetaria, la forma de hacerlo es aumentando la productividad del campo, desarrollando mercados agropecuarios completos y una estructura financiera que permita absorber los choques a la producción", dijo. Si se excluyeran los alimentos y productos agropecuarios en la medición de la inflación anual ésta sería, a la primera semana de octubre, de 3.01 por ciento y no de 4.64 por ciento como dio a conocer el Inegi esta semana, agregó, lo que da cuenta del fuerte impacto que estos tienen en el alza de precios. Entre las recomendaciones que hizo Carstens al sector agropecuario para lograr incrementos en la productividad, está el desarrollar un mayor y mejor manejo de inventarios, crear instancias de solución de controversias, impulsar una mayor competencia en el mercado de coberturas y más participación de productores de mediana y menor escala. Puntualizó que el Banxico estará atento a utilizar los instrumentos a su disposición para evitar que estas alzas de los alimentos contaminen el resto de los precios en la economía. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo